

WARTA

Kasad : Transparansi dan Akuntabilitas, Tuntutan Profesionalisme Prajurit di Era Modern

Suhendi - WARTA.CO.ID

Jul 28, 2023 - 19:24



JAKARTA - Tuntutan profesionalisme prajurit di era modern yang diwarnai dengan transparansi dan akuntabilitas ini, harus diawali dengan peletakan fondasi yang kokoh dalam membangun sistem dan budaya tata kelola organisasi yang harus semakin baik, benar dan bertanggung jawab.

Penegasan tersebut disampaikan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) pada Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kepala Pusat Pembekalan dan Angkutan Angkatan Darat (Kapusbekangad), Direktur Keuangan Angkatan Darat (Dirkuad), serta Komandan Detasemen Markas Angkatan Darat (Dandenma Mabesad), di Aula Jenderal Besar A.H. Nasution, Markas Besar Angkatan Darat (Mabesad),

Jakarta, Jumat (28/7/2023).

Para pejabat yang melakukan serah terima jabatan yaitu Kapusbekangad dari Mayjen TNI Helly Guntoro, S.Sos. kepada Brigjen TNI Diding Ahmad Kizwini, S.Sos., M.M., Dirkuad dari Brigjen TNI Ari Sulisty, S.E., kepada Kolonel Cku Andi Tjarwandi, S.E., M.M., dan Dandenma Mabesad dari Brigjen TNI Agus Ludfie Soediarto kepada Kolonel Czi Suprayogi.

Lebih lanjut Kasad berpesan kepada para pejabat yang diberi amanah tanggung jawab jabatan, agar jangan takut untuk berinovasi dan berkreasi, serta harus berani mengambil keputusan. Untuk itu, Kasad menaruh harapan besar kepada para pejabat baru, yang diharapkan kehadirannya membawa semangat baru untuk membangun dan meningkatkan kinerja organisasi, serta membawa perubahan yang positif.

“Lanjutkan pencapaian positif yang telah ditorehkan oleh pejabat sebelumnya, dan kembangkan gagasan-gagasan baru yang lebih konstruktif, kreatif dan inovatif. Saya titipkan para prajurit beserta keluarganya untuk dibina dan diarahkan dengan baik. Semoga dengan jabatan yang baru ini, semakin amanah dan berkah, serta menjadi jalan pengabdian terbaik kita kepada bangsa dan negara,” ujar Kasad.

Kasad juga berpesan kepada para pejabat untuk terus memelihara dan meningkatkan silaturahmi, sinergi, dan kolaborasi yang baik dengan komponen bangsa lainnya, agar terwujud situasi yang kondusif.

"TNI AD harus selalu hadir di tengah-tengah masyarakat untuk membantu kesulitan rakyat, apapun bentuknya, serta senantiasa menjadi solusi terhadap berbagai permasalahan yang terjadi," tegas Kasad.

Pada kesempatan tersebut, Ny. Rahma Dudung Abdurachman juga memimpin Sertijab Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XIII Pusbekangad, Ketua Persit KCK Cabang XVII Ditkuad, dan Ketua Persit KCK Cabang VII Denmabesad. (Dispenad/Hendi)